

# 開院しました



院内は明るい雰囲気

中央区

循環器内科・内科・心臓血管外科

## 医翔会 道庁前クリニック



古口 健一 院長

1976年に北海道大学医学部を卒業。石狩病院や孝仁会札幌駅前クリニックなどで、内科や皮膚科のほか、救急医療など幅広く経験。

### じっくり話し合う診療スタイル 4世代にわたって受診する家族も

社会医療法人医翔会を運営法人として、昨年9月に開院した。同じグループの札幌白石記念病院のサテライト施設。共に診療を行う大野猛三氏とは、30年を超える仲だ。大野氏が運営していた心臓血管センター北海道大野病院（当時）に入院中の担当患者さんの様子を定期的に見に行っていたことがきっかけだという。「診療においては、患者さんの背景を重視している。時には、慢性疾患と楽しく付き合っていく方法も解決の道となる」

じっくり話し合う診療スタイルで、「一度診た患者さんとは長い付き合いになる。以前勤めていた施設からの継続受診も多く、なかには4世代にわたって付き合いのある患者さんもいる」  
スタッフに対しても「楽しい職場づくり」を心掛けており、院内の雰囲気の良さが患者さんにとって心地良い治療環境につながっている。  
こうした背景もあって、患者さんは市内だけでなく、道内各地から訪れている。「治療が奏効した患者さんの姿を見て、私自身が元気をもらっている」とほほ笑む。

札幌市中央区北4条西6丁目1番 毎日札幌会館3階

☎011(222)1170

<https://www.ssn-hp.jp/cms/mqvr8n0000002ujo.html>